

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 7. Mai 2020

Frühjahrssemester der VHS Mühlheim eingestellt – Musikschule startet mit Einzelunterricht am 11. Mai 2020

Die Stadt Mühlheim hat das Frühjahrssemester der Volkshochschule eingestellt und alle Kurse mit sofortiger Wirkung abgesagt. Infolge der geltenden Regelungen insbesondere in Bezug auf Gruppengrößen und räumliche Verfügbarkeiten ist eine geordnete Weiterführung des VHS-Angebotes nicht möglich. „Daher haben wir nach reiflichen Überlegungen diese Entscheidung getroffen“, so der zuständige Fachbereichsleiter für Sport und Kultur, Klaus Schäfer. Alle Dozentinnen und Dozenten und alle Kursteilnehmerinnen und Teilnehmer wurde bereits darüber informiert und haben für diese Situation sehr viel Verständnis und können dies nachvollziehen.

Die Musikschule der Stadt Mühlheim startet am 11. Mai 2020 wieder mit dem Einzelunterricht. Alle Gruppen und Ensembles wurden bis zur Sommerpause abgesagt. Der Einzelunterricht findet zu den üblichen Zeiten in der Musikschule statt. Alle Dozentinnen und Dozenten freuen sich schon auf die Wiederaufnahme des Unterrichts. Die Verwaltung hat alle Schülerinnen und Schüler informiert und sorgt für die Einhaltung der entsprechenden Hygienevorschriften. Ausdrücklich wird darauf hingewiesen, dass die Maskenpflicht auch bei Betreten des Musikschulgebäudes besteht.

„Wir freuen uns, dass mit der Wiederaufnahme des Einzelunterrichts an unserer Musikschule für die Schülerinnen und Schüler ein Stück Normalität im Alltag einzieht“, so Bürgermeister Daniel Tybussek abschließend.